

## Œuvre de bienfaisance

## Les enfants albinos à la fête

AEE

Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION pour le bien-être des albinos (Alba) a offert, le 30 dé-

cembre dernier, une sortie aux enfants albinos du côté du village de Noël, dressé sur le boulevard de l'indépendance à Libreville. L'objectif de cette sortie était essentielle-

## Piéton

## Enseigne démodée



Photo : IMM

A moins de deux semaines du coup d'envoi de l'édition 2017 de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) dans notre pays, Libreville arbore encore des vestiges de l'édition 2012 co-organisée par le Gabon et la Guinée Équatoriale. A l'exemple du ballon géant visible au carrefour Acae, qui semble avoir encore des beaux jours devant lui.

## Naissance d'un cratère !



Photo : IMM

A Libreville, la dégradation de la chaussée, y compris des voies principales, a cessé d'être un sujet d'attention depuis fort longtemps. Au niveau de la FOPI par exemple, du côté de Barnabé Gabon, un cratère est en train de gagner en envergure. Il a même déjà englouti un panneau de signalisation routière. Si rien n'est entrepris dans l'urgence pour faire disparaître ce trou béant, le danger pour les automobilistes ici ira grandissant.

## Faute de Melen !



Photo : IMM

L'échangeur d'Awendje est en passe de devenir un véritable refuge pour les malades mentaux en divagation dans la ville. En effet, sous le pont, dans ses recoins en dessous notamment, ces compatriotes souffrant de démence et même d'autres Sans domiciles fixes (SDF) ont trouvé là un endroit idéal pour leur servir de gîte. Ils y vivent encombrés de toutes sortes d'effets, aussi insolites les uns que les autres, rendant les lieux infestés...

Par IMM



Photo : AEE

C'est avec le sourire, que les enfants albinos...

ment de permettre à ces êtres, souvent victimes de stigmatisation, de pouvoir, eux aussi, se réjouir comme les autres enfants de leur âge, mais surtout de se mêler à eux.

Conduits par le Dr Stéphanie Ntsame Ngoua, dermatologue et présidente de ladite association, plus d'une douzaine d'enfants, accompagnés de leurs parents, ont eu le sourire. Ils ont su tirer profit des dif-

férentes attractions dressées sur place et pu s'amuser avec les autres enfants, tout en partageant ensemble un verre de jus de fruit.

« Cette sortie, qui n'est pas la première du genre, est une aubaine pour ces enfants, pour pouvoir eux aussi vivre une vie normale. Nous voulons leur faire savoir qu'ils ne sont pas différents des autres enfants, qu'ils ont les



Photo : AEE

...se sont retrouvés autour d'autres enfants, pour partager ensemble un repas.

mêmes droits et peuvent s'amuser tout autant qu'eux, et ils n'ont pas à se replier sur eux-mêmes, ou à être gênés du regard de l'autre», s'est exprimée la présidente de Alba, elle-même albinos.

Cette sortie est aussi une occasion, selon la responsable communication de Alba, Audrey Obone Ndong, d'attirer l'attention des pouvoirs publics sur le problème des per-

sonnes albinos, qu'ils devraient prendre en compte, notamment en soutenant des familles ayant un enfant albinos, car leurs traitements, assez coûteux, ne sont toujours pas à la portée de toutes les familles.

Rappelons que Alba est une structure, créée depuis 1996, qui milite pour le bien-être et l'intégration sociale des personnes albinos.

## La "Maison de charité Tabitha" vient en aide aux orphelins d'Essassa



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Les orphelins d'Essassa ont reçu de l'ONG la "Maison de charité Tabitha", vêtements, produits alimentaires, jouets, etc.

Prissilla M. Mouity

Libreville/Gabon

LA «Maison de charité Tabitha», était vendredi dernier au chevet de la quinzaine d'enfants orphelins et défavorisés d'Essassa, en leur offrant des dons constitués essentiellement des produits alimentaires, des vêtements, des jouets, etc..

L'action menée par cette Organisation non gouvernementale (Ong) entre dans le cadre de ses différentes missions régaliennes. A travers ce geste charitable, les initiateurs et responsables de ladite ONG voulaient apporter un peu de joie aux enfants démunis de cette partie de l'Estuaire, en période de fêtes de fin d'année.

L'offre s'est déroulée en présence de Jeannette Okome, 2e maire adjoint du 3 arrondissement de Ntoun et de Jean Louis Toubian, chef de quartier Bissobinams, Après avoir parcouru plus de six orphelinats de Libreville, la présidente de cette

ONG, avec le soutien de ses partenaires, a voulu ainsi étendre son action vers l'intérieur du pays.

« En ma double qualité de présidente de la "Maison de charité Tabitha" et de mère de famille, je suis heureuse de me retrouver au milieu de vous, chers enfants d'Essassa. Soyez rassurés que mon combat est le vôtre et que Dieu dans sa grande bonté ne vous abandonnera jamais. C'est pourquoi, il y aura toujours des bonnes personnes qui vous tendront la main, afin que vous retrouviez le sourire que la vie veut vous voler. De fait, nous remercions nos donateurs et toutes les personnes qui nous soutiennent et grâce auxquelles nous parvenons à vous aider en retour», a souligné Johanna Reneyo Obame, présidente de l'ONG Maison de Charité Tabitha.

Les bénéficiaires et les autorités de cette localité ont salué l'initiative des bienfaiteurs tout en émettant le vœu qu'elle se pérennise. L'ONG la "Maison de charité Tabitha" est en effet une association à vocation sociale, qui, depuis plus de deux ans, s'inscrit dans la



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Les orphelins et enfants défavorisés posant avec leurs bienfaiteurs et les autorités de Ntoun.

défense et la protection des droits des orphelins et des enfants vulnérables.

L'aide aux enfants défavorisés fait donc partie de ses prérogatives.



L'UNION 2016